

MONTAG

19.25 – 21.00 Uhr. ZDF.

Verkehrsgericht

Die heutige Folge läßt den aufgeblasenen Fahrrad-Pharisäern die Luft aus den Reifen. Der Fall eines Radlers, der mit seinem Rennrad auf der falschen Stra-



Szenenfoto

ßenseite fährt, ist so konstruiert nicht: Erst nimmt er einem Autofahrer die Vorfahrt, der daraufhin ein Kind tödlich verletzt, dann stellt er, noch am Unfallort, Strafantrag gegen den Geschnittenen.

21.00 – 21.45 Uhr. ARD.

Kontraste

Themen unter anderen: Versenken und vergessen – gefährlicher Müll im Untergrund / Ein Hundeleben in Deutschland – wie Züchter Tiere quälen.

21.15 – 23.00 Uhr. Südwest III.

Der unsichtbare Freund



Kleinert, Bierbichler

Ein verstört wirkender Mann (Volkmar Kleinert) betritt eines Tages den Laden des Radiobastlers Berger (Josef Bierbichler) und bittet ihn, ein Gerät zusammenzubauen – für einen Freund. Nach anfänglichem Mißtrauen läßt Berger sich darauf ein, denn der Schaltplan, den der Mann mitgebracht hat, ist einfach genial. Regisseur und Drehbuchautor Ray Müller ließ sich von einer Kurzgeschichte des polnischen Science-fiction-Altmeisters Stanislaw Lem zu seinem spannenden Kammerspiel mit Dr.-Mabuse-Touch inspirieren. An dem

Stoff reizte ihn vor allem der philosophische Aspekt: „Es geht um das menschliche Gehirn, um die möglichen Grenzen des Denkens, um das, was passiert, wenn man sie überschreitet.“

22.25 – 22.55 Uhr. 3Sat.

Dame Edna in Wien

Schrill, respektlos und garantiert unter der Gürtellinie – alle 14 Tage zeigt der australische Megastar, wie witzig Fernsehen sein kann, wenn Stars und Promis um Einlaß betteln müssen. Daß diese rabenschwarze Perle der TV-Unterhaltung auf einen so entlegenen Sendeplatz verbannt wurde, gehört zum Selbstzerstörungsprogramm der öffentlich-rechtlichen Sender.

DIENSTAG

21.30 – 22.00 Uhr. ARD.

SPD-Parteitag

Bericht über die Asyldebatte bei den Sozialdemokraten.

22.15 – 23.15 Uhr. RTL plus.

Explosiv – Der heiße Stuhl

Sexualität und Religion: Ein Kirchenmann streitet unter anderem mit Rosa von Praunheim darüber, wer pervers ist: die Kirche oder die Homosexuellen?

22.20 – 0.15 Uhr. Pro 7.

Chatos Land

Elf weiße Männer verfolgen einen Halb-Apachen, weil der in Notwehr ihren Sheriff getötet hat. Der von dem Briten Michael Winner inszenierte Western entstand 1971, als die Zweifel am Engagement der Amerikaner in Vietnam auch die Erinnerung an die Indianerkriege wiederbelebten: Die Weißen wirken im Apachenland ebenso fehl am Platze wie im vietnamesischen Dschungel.

24.00 – 0.30 Uhr. Sat 1.

SPIEGEL TV Reportage

Von den Härten des Triathlons – 3,8 Kilometer Schwimmen, 180 Kilometer Radeln, Marathonlauf – berichtet Tillmann Scholl.



Erschöpfte Triathletin

MITTWOCH

9.55 – 11.00 Uhr. ARD.

Musikalische Begegnung

... zwischen Amerika und Europa: 500 Jahre nach Kolumbus soll mit einem zur h-Moll-Messe von Johann Sebastian Bach verfaßten Meditationstext des brasilianischen Befreiungstheologen Leonardo Boff die Hoffnung beschworen werden, daß die beiden Kontinente zu einer neuen Einheit finden können. Die feierliche Bußtagsübung kommt aus der Luzerner Jesuitenkirche.

19.45 – 21.10 Uhr. Bayern III.

Der Tod einer Puppe

Nordisch unterkühlt beginnt dieser isländische Fernsehfilm (Regie: Egill Eivarsosson), wird dann aber temperamentvoll wie ein Geysir: Es geht um einen alten Leuchtturmwärter, den ein dunkles Geheimnis quält. Als sich eine Journalistin dem verschlossenen Mann nähert und vergangene Geschehnisse wieder aufwühlt, kommt es zur Katastrophe.

20.15 – 22.15 Uhr. RTL plus.

Zurück in die Zukunft II

In der Fortsetzung zu seiner erfolgreichen Zeitreise-Komödie trieb Regisseur Robert Zemeckis sein Jahrhundert-



Lloyd, Fox

wechsle-dich-Spiel weiter: Die Helden Doc Brown (Christopher Lloyd) und Teenager Marty (Michael J. Fox) kommen zurück in die Gegenwart und finden eine deformierte Welt vor. Zemeckis bewies zweierlei: daß eine Zeitmaschine ein entsetzliches Chaos anrichten kann, wenn sie in die falschen Hände gerät; und daß ein Fortsetzungsfilm das Niveau des ersten Teils halten kann, wenn er in die richtigen Hände gelegt wird.

21.00 – 22.00 Uhr. Nord III.

Menschlich

Was hilft gegen Ärger und Gefühlsausbrüche, wenn Psychotherapeuten eine Sendung moderieren? Die Selbsterfahrung natürlich. Die neue Sendereihe zeigt, wie aus Kummer Freud wird.